



TODAS LAS COMISIONES DE CONEP EN SESIÓN PERMANENTE

Panamá, 30 de julio de 2022. El Consejo Nacional de la Empresa Privada, anuncia que todas sus comisiones se encuentran en sesión permanente, con el objetivo de generar aportes efectivos que ayuden a resolver problemas de interés nacional y que afectan a todos los ciudadanos.

Las Comisiones agropecuaria, jurídica y salud, entre otras, ya se han convocado para analizar lo aprobado por la mesa única de negociación, además de ofrecer la perspectiva del sector productivo sobre cada uno de los temas que se están discutiendo.

El Consejo Nacional de la Empresa Privada se mantendrá firme en la lucha por hacer prevalecer las ideas de la libre empresa, como único camino para lograr desarrollo sostenible ya que sin empresa privada no hay empleos ni progreso.